



MATRICULACIÓN CURSO 2018-19

La **campaña de matriculación** en las Aulas de Lengua y Cultura Españolas para el próximo **curso 2018-19** tendrá lugar entre los **días 19 de febrero y 23 de marzo**. Según lo previsto en la normativa vigente, deberán participar tanto los alumnos que ya se encuentran en nuestras clases como los que deseen inscribirse por primera vez.

1. ALUMNOS DE CONTINUIDAD

Deberán revisar o, en su caso, rellenar las correspondientes solicitudes que los profesores les entregarán en sus aulas y se las devolverán a los mismos profesores debidamente cumplimentadas hasta el **23 de marzo**. Además, deberán entregar un documento que acredite los estudios que cursan en el sistema educativo de Bélgica, cuyo impreso les adjuntamos.

Serán inscritos provisionalmente en el nivel inmediatamente superior al que están cursando en la actualidad. La adscripción definitiva dependerá de la evaluación de final de curso.

Igualmente el Aula de español en la que continuarán sus estudios el curso próximo será la que figure en su SOLICITUD DE CONTINUIDAD, salvo que haya algún cambio por razones organizativas.

Estos datos, junto con los horarios previstos, se facilitarán con la oportuna antelación para que los alumnos puedan acomodarlos a su planificación semanal durante el próximo curso.

2. ALUMNOS DE NUEVA INSCRIPCIÓN

Pueden solicitar trípticos informativos y formularios a los profesores en su propias aulas o entrar en www.mecd.gob.es/belgica o en <http://www.mecd.gob.es/belgica/estudiar/en-belgica/agrupacion.html> donde podrán obtener información y cumplimentar la SOLICITUD DE NUEVA INSCRIPCIÓN.

Es muy importante que las familias de los alumnos actuales **colaboren en la campaña de matrícula para ALUMNOS DE NUEVA INSCRIPCIÓN** informando a familiares, vecinos o conocidos que pudieran estar interesados. Pueden facilitarles el folleto que les adjuntamos o indicarles los datos que figuran al pie de esta hoja para que puedan informarse ellos mismos.

Con nuestro agradecimiento por anticipado, reciban un afectuoso saludo.

Bruselas a 20 de febrero de 2018

LA DIRECTORA

